

Kurzportrait von

Marc Degen

Gründer und Verwaltungsrat modum.io AG, Zürich

Marc Degen wurde am 23. September 1977 in Oberwil (BL) geboren. 2008 absolvierte er den MBA in «Business Engineering» an der Hochschule St. Gallen (HSG) und 2011 die IPMA Level B Zertifizierung.

Nach dem Studium als Informatikingenieur an der ZHAW Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften war er unter anderem 8 Jahre bei dem Webdienstleister Unic AG angestellt, zuletzt als Mitglied der Geschäftsleitung, verantwortlich für den Bereich E-Business mit 120 Mitarbeitern. Im Anschluss übernahm er als Director Online bei Orange SA die Verantwortung über die digitalen Kanäle und war federführend beim Launch der neuen Marke «Salt».

Nach seiner Zeit bei Salt fokussierte sich Marc Degen als «parallel entrepreneur» auf die Umsetzung innovativer digitaler Geschäftsmodelle, wovon modum.io AG eines der erfolgreichsten Startups ist und er im 2017 mittels ICO eine Finanzierung über CHF 13.5 Millionen erreicht hat. modum.io steht mit dem ersten Produkt vor der Markteinführung mit der Schweizer Post, womit ab Herbst 2018 durch den Einsatz von IoT und Blockchain Technologien massive Effizienzgewinne in der Paketlogistik erzielt werden können.

Marc Degen ist als Verwaltungsrat in mehreren Unternehmen engagiert, die mehrheitlich Lösungen im Umfeld der Digitalisierung von Unternehmungen anbietet.